

Queridos amigos y compañeras:

Hoy se cumplen 57 años de la gesta heroica que cimbró nuestro país con el **Asalto al Cuartel de Ciudad Madera Chihuahua** la madrugada del **23 de septiembre de 1965**. Hazaña protagonizada por un valiente grupo de campesinos, estudiantes, un médico y profesores rurales, comprometidos con las luchas y las aspiraciones de justicia y libertad de los pueblos de la sierra de Chihuahua; sueños y esperanzas que encarnaban también los sueños y las esperanzas de todos los oprimidos de nuestra patria; la de ayer, la de hoy y la de todos los tiempos.

Ocho Mexicanos dignos y valientes regaron con su sangre el suelo patrio, cinco de ellos lograron sobrevivir a la desigual batalla y continuar avanzando hacia la utopía a pesar de la despiadada persecución de que fueron objeto por parte de las fuerzas represoras del Estado, esparciendo las semillas libertarias que años después habrían de florecer a lo largo y ancho del país.

Muchos de nosotros hemos participado durante estos años en ese encuentro con la historia y en esta empeñada lucha contra el olvido; sin embargo hoy por hoy, la tarea nos convoca a participar en actividades del **esclarecimiento de los crímenes de lesa humanidad** perpetrados años después y por décadas dentro de las cárceles clandestinas del **Campo Militar No. Uno** en contra de cientos de compañeras y compañeros guerrilleros y luchadores sociales que también abonaron a las más nobles causas de justicia social y “con los parias de la tierra echaron su suerte a andar” pagando con su libertad o con su vida tan imperdonable osadía.

Este glorioso día, **23 de septiembre** de 2022 en que familiares, compañeros, amigos y el pueblo agradecido de Madera **honran la memoria de estos hijos de la patria** con este solemne acto; quienes integramos **El Colectivo de Familiares y Sobrevivientes de la Guerra Sucia** les enviamos un fuerte abrazo

y un saludo solidario y revolucionario que anhelamos llegue también hasta los límites de la sierra con Sonora y abrace a nuestros inolvidables **Héroes de Tesopaco** quienes siguiendo la estrella luminosa del ASALTO AL CIELO continuaron trazando senderos en el camino libertario y fueron también vilmente asesinados en septiembre de 1968 por las fuerzas contrainsurgentes del represor Estado Mexicano.

¡Vivan los héroes de Madera!

¡Vivan los héroes de Tesopaco!

¡Y que viva su lucha que sigue siendo también la nuestra!

Fraternalmente

**Asamblea de Colectivos de Sobrevivientes y de Familiares
de la llamada Guerra Sucia:**

Comité Eureka, Fedefam-México, Colectivo de Sobrevivientes de la Guerra Sucia en Cd. Juárez, Sobrevivientes de la Guerra Sucia, A.C., Comité de Madres de Desaparecidos Políticos de Chihuahua, Foro Permanente por la Comisión de la Verdad, Nacidos en la Tempestad, A.C., Asociación de Familiares de Detenidos Desaparecidos y Víctimas de Violaciones a los Derechos Humanos en México, AFADEM-FEDEFAM, Colectivo Reyes Crespo Jalisco, Colectivo Reyes Crespo de Sinaloa, Equipo de Seguimiento de la Comisión de la Verdad del Estado de Guerrero, Colectivo Familia Cabañas, Unión de Madres con Hijos Desaparecidos de Sinaloa de los años 70s, Comité 68 Pro Libertades Democráticas, Colectivo Unitario de Jalisco, Colectivo MAR LG.

Ciudad de México

septiembre 23 de 2022